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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена совершенствованию методики анализа готовности, а именно включение в нее показателей внешних и внутренних воздействий на АЭС.  Работа проведена совместно с АО «АТОМПРОЕКТ», результаты которой вышли в «Отчет по анализу готовности АЭС Ханхикиви-1». При выполнении работы был изучен опыт эксплуатации АЭС с ВВЭР - 1000 за период 1986 – 2017 г.г. Выполнен сбор статистических данных по остановам АЭС связанных с внешними и внутренними воздействиями. Был проведен качественный анализ влияния внешних и внутренних воздействий на готовность АЭС. В результате работы была построена логико-вероятностная модель внеплановой неготовности с учетом внешних и внутренних воздействий в виде супер-дерева отказов в ПК Risk Spectrum. Практическое применение результатов исследования: использование материалов работы при выполнении анализа готовности АЭС отечественных проектов, при разработке нормативных документов, направленных на повышение готовности АЭС.
        

        
          This work is devoted to improving the methodology of readiness analysis, namely, including indicators of external and internal impacts on nuclear power plants. The work was carried out jointly with JSC ATOMPROEKT, the results of which were published in the "report on the analysis of readiness of the Hanhikivi-1 NPP". During the work, the experience of operating a VVER - 1000 NPP for the period 1986 – 2017 was studied. statistical data on NPP shutdowns related to external and internal impacts were collected. A qualitative analysis of the impact of external and internal influences on the readiness of nuclear power plants was carried out. As a result, a logical-probabilistic model of unplanned unavailability was constructed, taking into account external and internal influences in the form of a super-tree of failures in the risk Spectrum PC. Practical application of the research results: the use of research materials in the analysis of the readiness of nuclear power plants of domestic projects, in the development of regulatory documents aimed at improving the readiness of nuclear power plants.
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